

les quais, dans la boue ou dans la poussière, à travers des encombrements de toutes sortes;

Attendu que les familles qui fréquentent le parc de l'Île Sainte-Hélène souffrent aussi considérablement de cet état de choses.

Attendu qu'il serait facile de faire disparaître tous ces inconvénients en construisant une passerelle qui partirait de la rue des Commissaires et qui s'étendrait sur le quai Victoria jusqu'au fleuve.

Qu'il soit *Résolu*,

De nommer une sous-commission composée de Son Honneur le Maire, M. H. Laporte, et de MM. les échevins L.-A. Lapointe, Robillard et Nelson, avec instructions de s'aboucher avec la Commission du Havre et de demander qu'une passerelle soit construite sur le quai Victoria, à partir de la rue des Commissaires jusqu'à l'endroit où accostent les bateaux qui font la traversée entre la Ville et l'Île Sainte-Hélène.

Les cahiers des charges pour le privilège de faire circuler des bateaux traversiers entre la Ville de Montréal et le parc de l'Île Sainte-Hélène, et pour le privilège de vendre des rafraîchissements et d'exploiter des jeux dans le parc de l'Île Sainte-Hélène, étant soumis, il est

Résolu: De les approuver et d'autoriser le secrétaire à demander des soumissions sous le plus court délai.

Ajournement.

JULES CREPEAU,
Secrétaire.

COMMISSION DES FINANCES

Compte rendu de l'assemblée du 6 mars

Sont présents: MM. les échevins Vallières, président, L.-A. Lapointe, DeSerres et Ekers.

—Soumis une lettre de Mme Papineau et un certificat du Dr Villeneuve.

Résolu: Que le trésorier continue de payer à M. C.-D. Papineau son salaire jusqu'au 1er mai.

—Soumis un rapport de la sous-commission des Impressions du 3 mars courant, suggérant entre autres choses, qu'un salaire de \$20.00 par semaine soit payé à M. Clifford Smith pour le travail additionnel que lui cause l'absence de M. DeMontigny depuis le jour où il l'a remplacé jusqu'à ce que M. DeMontigny puisse reprendre son ouvrage.

Résolu: De concourir.

—Lue une lettre de M. Migneron, avocat *re* Lacroix.

Résolu: Que vu les procédures légales faites dans cette affaire par les parties intéressées, cette Commission ne peut rien faire.

—Lue une lettre de M. Miller au sujet du paiement de la pension de sa fille à l'asile de Verdun.

Résolu: De renvoyer cette lettre à M. Bienvenu pour rapport.

—Soumise une liste de fournitures pour l'Hôtel de Ville, du 6 mars courant.

Résolu: De concourir.

—Soumis un extrait du procès-verbal de la Commission d'Hygiène et des Statistiques, concernant le paiement de l'ingénieur sanitaire, lorsqu'il remplit, le soir, les fonctions d'examineur.

Résolu: D'informer la Commission d'Hygiène que le travail extra de cet officier ne peut être payé, que des moyens soient pris pour que les examens en question aient lieu le jour.

—Le greffier de la Ville est autorisé à signer le contrat avec la compagnie de téléphone Bell pour connexion téléphonique avec le département de la papeterie.

Résolu: Que les avocats de la Ville reçoivent instruction de défendre les reporters, de même que la Ville contre l'action intentée au sujet des \$400 votées pour la chambre de la presse.

—Les procès-verbaux des séances de la sous-commission des Impressions des 20, 23 et 27 février dernier sont adoptés.

—Soumis un rapport de la Commission de la Voirie recommandant de construire un égout sur la rue Carrière, au coût de \$1,607, payable par les propriétaires.

to make a long walk on the wharves, in the mud, or in the dust, through obstructions of all kinds;

Whereas the families frequenting St. Helen's Island park also suffer considerably from this state of affairs;

Whereas it would be easy to remove all these inconveniences by erecting an elevated passageway extending from Commissioners street, over Victoria wharf, to the river;

Be it *Resolved*: That a sub-committee, composed of His Worship the Mayor, H. Laporte Esq., and Ald. Robillard, Nelson and L. A. Lapointe be appointed to interview the Harbour Commissioners and ask that an elevated passageway be erected on Victoria wharf, from Commissioners st., to the point where the boats plying between the City and St. Helen's Island are moored.

The specifications for the privilege of running ferry-boats plying between Montreal and St. Helen's Island park, and for the privilege of selling refreshments and to carry on games in St. Helen's Island park, being submitted, it was

Resolved: To approve of same and authorize the secretary to ask tenders as soon as possible.

Adjourned.

JULES CREPEAU,
Secretary.

FINANCE COMMITTEE.

Report of Meeting, held the 6th of March.

Present: Ald. Vallières, chairman, L. A. Lapointe, DeSerres and Ekers.

—Submitted a letter from Mrs. Papineau and a certificate from Dr. Villeneuve.

Resolved: That the Treasurer be instructed to continue paying Mr. C. D. Papineau's salary, until the 1st of May.

—Submitted a report from the sub-committee on Printing dated the 3rd of March instant, suggesting that a salary of \$20.00 a week be paid to Mr. Clifford Smith for the additional work done by him on account of Mr. DeMontigny's absence, since the day Mr. Smith took his place until Mr. DeMontigny returns.

Resolved: To concur.

—Read a letter from Mr. Migneron, advocate, *re* Lacroix.

Resolved: That legal proceedings having been taken in the matter by interested parties, this Committee could do nothing with it.

—Read a letter from Mr. Miller anent the payment of his daughter's board at the Verdun asylum.

Resolved: To send said letter to Mr. Bienvenu for report.

—Submitted a statement of supplies for the City Hall, dated the 6th March instant.

Resolved: To concur.

—Submitted an extract of the minutes of the Hygiene and Statistics Committee, concerning the paying of the Sanitary Engineer, when in the evening, he fills the duties of examiner.

Resolved: To inform the Hygiene Committee that the extra work of said officer cannot be paid for; that means should be taken in order that said examinations may take place during the day time.

—The City Clerk was authorized to sign the contract with the Bell Telephone Co., for connecting the telephone with the printing department.

—*Resolved*: That the City Attorneys be instructed to defend the reporters and the city against the action taken concerning the \$200 voted for the Press Room.

—The minutes of the meetings of the sub-committee on Printing, of the 20, 23 and 27 of February last, were adopted.

—Submitted a report from the Road Committee, recommending the building of a sewer in Carrière street, at the cost of \$1,607, payable by the proprietors.